

Des Pacifistes cubains condamnent les agressions contre la Bande de Gaza



La Havane, 9 août, (RHC).- Silvio Platero Irola, le président du Mouvement Cubain pour la Paix et la Souveraineté des Peuples a condamné les agressions d'Israël contre le peuple palestinien et l'appui complice des États-Unis.

Au cours du meeting à l'occasion du 65^e anniversaire de ce Mouvement, et en présence de nombreux pacifistes cubains, il s'est référé à la contribution de la Communauté des États Latino-américains et caribéens à la campagne anti-belliciste dans le monde en déclarant la région Zone de Paix.

Par ailleurs, les 123 membres de la 21^e Brigade Latino-américaine et caribéenne de solidarité avec Cuba ont condamné le génocide perpétré par les militaires israéliens contre la population palestinienne de la Bande de Gaza.

Au cours d'un meeting au Campement Julio Antonio Mella dans la province d'Artemisa, l'ambassadeur Akram Shanjan, a remercié les Latino-américains et Caribéens notamment les Cubains de leur solidarité

envers le peuple palestinien.

« Cuba a toujours été solidaire envers notre peuple, depuis la première visite à Cuba de notre leader Arafat en 1974, après son discours historique aux Nations Unies, et bien sûr, avant cette visite.

Nous serons toujours très reconnaissants envers ce peuple, le Parti Communiste de Cuba et le gouvernement cubain. L'Amérique latine et les Caraïbes, qui sont nos amis, ont exprimé une solidarité très importante, nous, les Palestiniens, nous n'aurions jamais cru que nous pourrions avoir une solidarité latino-américaine et caribéenne aussi forte. »

Pour sa part, le professeur Rodrigo Alvarez Cambras, célèbre orthopédiste cubain et président de l'Association d'amitié avec les peuples arabes a signalé :

« Nous avons visité la région à plusieurs reprises et nous connaissons l'histoire. Ce n'est pas seulement l'attaque contre Gaza, depuis le début ils ont détruit des villages, ils ont expulsé les Palestiniens de leurs villages et de leurs terres et ont usurpé, petit à petit, les terres que l'Angleterre avait distribuées. Il y a des milliers de Palestiniens hors de leur pays, nous nous sommes rendus dans plusieurs endroits du Liban, de Syrie, de Jordanie et nous avons vu des lieux horribles, parce que l'agressivité du sionisme ne sévit pas qu'en Palestine, elle sévit aussi en dehors . »

Pour sa part Kenia Serrano, la présidente de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples a signalé :

« Cette brigade latino-américaine et caribéenne, que notre institut à l'honneur d'organiser pour la 21^è fois, et que nous invitons d'ores et déjà pour la 22^è édition, s'est engagée en faveur de toutes les causes que nous avons évoquées. Je remercie, bien sûr mes camarades de m'avoir donné une photo qui est tout un symbole. Parmi les personnes qui sont mortes à Gaza, il y a le jeune Amas Abukad, qui a fait ses études de pharmacie ici à Cuba, il a été tué par la mitraille. Un jeune homme plein de rêves, comme probablement tous les Palestiniens, les Latino-américains et toutes les personnes honnêtes de ce monde. Nous avons le droit de défendre nos rêves et toute la douleur que cela nous a causé ne va pas nous empêcher de continuer à lutter avec ce si beau sourire qu'arborait Amas le jour où cette photo a été prise, alors que nous ne savions pas qu'il ne nous accompagnerait plus un jour. Mais son exemple reste parmi nous à travers nos luttes. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/30597-des-pacifistes-cubains-condamnent-les-agressions-contre-la-bande-de-gaza>



Radio Habana Cuba